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◇歌唱「我等の生業」         ◇会長挨拶    
◇幹事報告          ◇委員会報告 親睦 他 
◇卓話：「会長・幹事所信表明」会長・小林 亨君、幹事・出口敬純君 
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第 52 代会長 小林 亨 
第 52 代幹事 出口敬純 

1960   8  10 

2011 年 7 月 14 日（木） 第２４９３回例会 天候：晴れ 司会：澤邑重夫副幹事 No. 2 
 

＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

２０１１～２０１２年度 

◎ゲスト・ビジター 

デイモン・クライド様（元会員） 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より 

＊２０１１‐１２年度地区資金本会計・事業費会計・特別

会計 負担金送金の依頼 

＊２７８０地区 ２０１０同期会の通知・・・対象：２０１０年１

月～２０１１年１月入会の新会員 

 ・９／２(金) １８:３０～ ・『デ ニーム タルタル 藤沢

店』 ・会費：6,000 円 

◇茅ヶ崎中央ＲＣより   

＊２０１１‐１２年度 理事及び役員の構成ならびに役務  

＊年間例会スケジュール 

◇綾瀬春日ＲＣより 事務局出勤時間変更のお知らせ  

＊７/１１(月)～９/２６(月)の月曜日と金曜日の出勤時

間：午前８時～１２時 （水曜日は従来通り） 

◇ｔｈｅ ｒｏｔａｒｉａｎ 

◇ハイライト米山１３６ 

◇ちがさき宇宙フォーラム 第６回ちがさき宇宙記念日

について 

 ・８/９(火) １４:００～１６:１５ ・学校法人平和学園 賀

川村島記念講堂 ・無料 

◎委員会報告 

親睦［山本会員］：菅野さん・稲毛さんの歓送迎会の確

認及びＴＯＴＯ夏祭りのお知らせ 
米山カウンセラー［加茂会員］：劉艶明さんによる中国

語講座の日程確認と劉さんのケンブリッジ大学留学に

際しての支援金のお願い（例会中に募金箱を回して、

最終的に 24,000 円が集まった旨、報告がありました） 

◎例会変更 

☆茅ヶ崎中央  休会日・・・2011 年 ８/１２(金)・ ９/９

(金)・９/２３（金・祝）・１２/２３（金・祝）・１２/３０(金) 

2012 年 ３/３０(金)･５/４（金・祝） 

◎会報着 

大磯・茅ヶ崎湘南 

◎委員会計画書着 

綾瀬・茅ケ崎中央・大磯 

米山カウンセラーの加茂会員 

左）親睦の山本会員 中）出席報告の熊澤会員 右）スマイル

報告の佐々木会員 



 ◎出席報告  熊澤圓造会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
７／１４ ２４９３ ３４ ３２ ２６ ２ ４ ８７．５％  

６／３０ ２４９１ ３４ ２８＋４ ２５ ３＋１ ３ ８７．５％ ９０．６３％ 

 ◎スマイル報告 佐々木博会員 

デイモン・クライド様（元会員） またこられてスマ

イルします。 
田中賢三君 ７／１８海の日、浜降祭よろしくお願い

します。佐々木スマイルさん、御苦労様です。クライ

ドさんようこそ。 
小林亨君＆出口敬純君 今日は新年度２回目の例会

です。小林会長と私幹事で所信表明をすることになっ

ています。よろしくお願いします。 
佐々木博君 歓送迎会楽しみです。暑さを吹き飛ばし

ていきましょう！ 
成田栄二君 会長・幹事一年間のご活躍を期待してい

ます。今夕の歓送迎会、所用のため欠席します。 
粂 仁夫君 会長・幹事一年間よろしくお願いしま

す。卓話楽しみです。 
熊澤圓造君 毎日暑い日が続きます。今日はスマイル

さん、よろしく！ 
加藤 寛君 スマイルさん、御苦労様。熱中症に御注

意を！ 
山本幸一君 ７月３０日、例年通り、夏祭りを行いま

す。皆様のご来場をお待ちしています。本日、早退さ

せて頂きます。 
横山 貢君 小林会長・出口幹事、本日は所信表明、

宜しくお願いします。後の歓送迎会もお世話になりま

す。 
［本日 10 件、16,000 円です］ 

卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 

幹事：出口敬純君 

卓話「会長・幹事所信表明」 

 入会５年で幹事になりました

ので、わからないことだらけで

すが、諸先輩方にいろいろとご

指導を受けながら、何とかやっ

ていきたいと思います。 
 幹事の仕事として「クラブの管理に関する事務事項

は全て幹事を窓口にして処理する」ということがあり

ますが、とても困難で、かつての幹事さんがこうした

ことを実際にやっていたとすれば頭の下がる思いで

す。今は幹事の仕事というものを勉強しながら、大き

な柱である会員増強・親睦・各種奉仕という小林会長

の目標を精一杯補佐していきたいと思いますので、ど

うかよろしくお願いします。 

７月１４日（木）馳走庵にて、米山奨学生の劉艶明さんによる

中国語講座と菅野元会員送別会・稲毛会員歓迎会が催されまし

た。多数の方にお集まり頂き、親睦を深めました。 

会長：小林 亨君 

 スポンサーである山本英雄さ

んに連れられていつのまにか入

会しました。いろいろ指導して

下さったのは、現幹事のお父様 
の出口敬義さんでした。 
 入会して３年目にロータリーの会合に行く途中、自

動車でバイクに接触する事故を起こしました。そのこ

とでロータリーを辞めようかと思いましたが、たくさ

んの人に励まされ、辞めずに済みました。 
 入会した頃は会員が多く、例会が楽しかったなぁと

いう記憶があります。それで、今年度の唯一と言って

もいい目標が「会員増強」です。何とか４０名という

目標を達成して、賑やかな例会や親睦行事を新しい会

員の方たちにも味わって欲しいと思います。 
 それに伴って親睦行事も増やす方向で、来春には東

北方面への旅行も考えていますし、例会も盛り上がる

ようにしたいと思います。それが出来るかどうかはプ

ログラム担当の横山君に掛かっているので、頑張って

下さい（笑）。また、前年度同様、ベテラン会員に例会

を盛り上げていってもらいたいと考えています。どう

かよろしくお願いします。 


